LE PARLEMENT DES PME

A l'initiative d'Eurochambres, la première session du «Parlement des entreprises» s'est réunie le 14 octobre dans l'hémycycle réservé aux parlementaires européens à Bruxelles. 774 entreprises, issues de 45 pays européens - les 27 pays de l'Union ainsi que les pays membres du réseau Eurochambres - ont débattu de sujets aussi variés que le marché intérieur et le commerce. l'énergie et l'environnement, l'emploi et l'éducation. La délégation luxembourgeoise comptait six membres, dont Henri Thyes pour le secteur bancaire, Marc Solvi pour le secteur métallurgique, Pierre Gramegna, directeur de la Chambre de commerce, et Michel Wurth, président de la Chambre de commerce. Qui a pris la parole pour résumer ses attentes vis-à-vis des politiques: «La confiance dans le secteur financier, le crédit nécessaire aux PME, la compétitivité des entreprises dans un marché unique, ces trois éléments devant aboutir à une amélioration de la croissance,»